

Cuba et l'Éthiopie se prononcent pour la consolidation de leurs relations



La Havane, 11 juin, (RHC).- Les ministres des Affaires étrangères de Cuba et de l'Éthiopie, Bruno Rodriguez et Tedros Adhanom Ghebreyesus, se sont prononcés à La Havane pour la consolidation des liens historiques qui unissent les deux pays.

Au cours des conversations officielles fixées dans l'agenda de la visite à La Havane du ministre éthiopien des Affaires étrangères, celui-ci s'est dit reconnaissant et fier de la fraternité qui signe les relations entre Cuba et l'Éthiopie.

Il a également remercié Cuba de la coopération apportée à son pays dans la lutte contre l'ébola.

De son côté, Bruno Rodriguez a souligné que les relations entre Cuba et l'Éthiopie reposent sur une base solide et ont un grand potentiel à développer.

Le programme de la visite du chef de la diplomatie éthiopienne à La Havane comprend des réunions avec d'autres autorités et une visite à l'Institut de Médecine tropicale, Pedro Kouri.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/96515-cuba-et-lethiopie-se-prononcent-pour-la-consolidation-de-leurs-relations>



Radio Habana Cuba